



CLAUSURA DE CICLO ESCOLAR 2017 - 2018

CAICO

Centros de Atención Infantil Comunitarios



GACETA MUNICIPAL

ACCIONES QUE CAMBIAN LA HISTORIA

AÑO 1 NÚMERO 7



EDICIÓN JULIO 2018



Aquí encontrarás la información oficial más relevante del quehacer municipal.

¡Servirte es nuestro trabajo, hacerlo eficazmente, nuestro compromiso!

ENTREGA DE UNIFORMES A PERSONAL DE SERVICIOS MUNICIPALES

El gobierno municipal de Mineral de la Reforma, encabezado por el alcalde Raúl Camacho Baños, llevó a cabo la entrega de uniformes a personal de la Dirección de Servicios Municipales.

Un total de 277 kits de uniformes y equipo de protección personal fueron entregados; consistente en camisola y pantalón, lentes de protección, guantes y cubrebocas, al personal de las cuadrillas de limpias, intendencia, bacheo, recolección de residuos sólidos, parques y jardines y área técnica de la Dirección de Servicios Municipales.

Esto con la finalidad de dotar a los trabajadores con las herramientas necesarias para el desempeño de sus labores.



MÁS DE 80 CANCHAS REHABILITADAS EN MINERAL DE LA REFORMA

El gobierno municipal de Mineral de la Reforma a través del Instituto Municipal de Cultura Física y Deporte, continúa con las acciones de mantenimiento en canchas de usos múltiples al interior de las colonias del municipio.

Daniel Pérez Ávila, titular del Instituto Municipal de Cultura Física y Deporte, aseguró que la meta es lograr la rehabilitación de poco más de cien canchas deportivas, misma que esperan alcanzar en breve.

“Una encomienda del alcalde Raúl Camacho Baños, es trabajar permanentemente en la mejora de los servicios que se ofrecen a la población; por lo que a través de los Centros de Desarrollo Comunitarios de San José, Rinconadas del Venado, Forjadores, La Colonia, Campestre Villas del Álamo, El Chacón, Rinconadas de los Ángeles y La Providencia, se pondrá en préstamo balones y casacas de juego”. Aseguró el funcionario municipal.



PARTICIPAN MÁS DE 100 NIÑAS Y NIÑOS EN CURSO DE VERANO

El gobierno municipal de Mineral de la Reforma a través del Sistema DIF municipal y su Coordinación de Desarrollo Comunitario y Educación realiza el taller de verano 2018 “Momentos Inolvidables: Aprende y diviértete”, con el objetivo de que niñas, niños y adolescentes aprendan sobre la convivencia positiva, el desarrollo de habilidades, y el fortalecimiento de los vínculos afectivos entre iguales y contribuir con ello, al bienestar integral en las familias mineralreformenses.

Mediante juegos, dinámicas, conferencias, charlas y actividades lúdicas, los participantes se integran en un espacio de recreación, aprendizaje y promoción de habilidades sociales, además del debate de temas puntuales como: Derechos de las niñas y los niños (colaboración de SIPINNA Municipal); Derechos Humanos (colaboración de la Comisión de Derechos Humanos del Ayuntamiento de Mineral de la Reforma); Trato y convivencia con adultos mayores (colaboración del área del Adulto Mayor); Educación Vial (colaboración de la Dirección de Prevención del Delito de la SSPM).



CONCLUYE SATISFACTORIAMENTE CICLO ESCOLAR 2017-2018 EN LOS 3 CAIC DE MINERAL DE LA REFORMA

El gobierno municipal de Mineral de la Reforma a través del Sistema DIF Municipal, llevó a cabo las ceremonias de clausura del ciclo escolar 2017-2018 correspondientes a los tres Centros de Atención Infantil Comunitarios (CAIC) en el municipio.

Eventos presididos por el alcalde Raúl Camacho Baños, quien también fungió como padrino de generación de las niñas y niños graduados de CAIC Chacón, CAIC Colinas de Plata y CAIC Militar.

En su mensaje el alcalde Raúl Camacho Baños reiteró su agradecimiento a los padres de familia que han confiado en el modelo educativo CAIC.- “Son espacios donde niñas y niños se forman de manera integral, con valores, con ello y a través del sistema DIF municipal favorece al desarrollo integral de nuestras niñas y niños.

CONCLUYEN EXITOSAMENTE CURSOS DE EDUCACIÓN ARTÍSTICA INICIAL DEL CEMART

El gobierno municipal de Mineral de la Reforma a través de su dirección de arte y cultura concluye con éxito un semestre más; dedicado a la formación artística inicial de niñas y niños mineralreformenses. Con una participación de casi un millar de alumnos de durante el periodo enero-junio, participaron en talleres de formación artística en los Centros de Desarrollo Comunitario de las colonias Saucillo, Rinconadas de Venado, San José, La Militar; La Minerva Providencia, el Centro de Participación Social Siglo XXI y el Módulo PREP Campestre; la Casa de Cultura de Pachuquilla y el Centro Mineralense de las Artes (CEMART).

Siguiendo la instrucción del alcalde Raúl Camacho Baños, de impulsar el desarrollo de las artes en el municipio, además de contribuir con la formación de niños y jóvenes en las artes, fue que desarrollaron estas actividades, impartiendo más de 93 talleres en las disciplinas de música, danza, teatro y artes plásticas.



IMM CONCLUYE SATISFACTORIAMENTE CURSO DE MANEJO DIRIGIDO A MUJERES EN MINERAL DE LA REFORMA.



Una docena de mujeres mineralreformenses concluyen el curso de manejo promovido por el Instituto Municipal de las Mujeres en Mineral de la Reforma, e impartido por personal de la Dirección de Prevención del Delito de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal. Con el objetivo de acercar a las mujeres los conocimientos necesarios de educación vial y manejo a la defensiva, fue que se impartió este curso de forma gratuita.

GACETA MUNICIPAL ACCIONES QUE CAMBIAN LA HISTORIA

Para emergencias, situaciones de riesgo o reportes de seguridad pública comuníquese al: **PROTECCIÓN CIVIL 771 145 07 06 & SEGURIDAD PÚBLICA 2110432**

f [ayuntamientomineraldelareforma](https://www.facebook.com/ayuntamientomineraldelareforma)
SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES OFICIALES
RaulCamachoBanos
DIFConstruyendoHistorias
InstitutoDeLaJuventudMR
InstitutoMunicipalDeLasMujeresMR

@CambiandoMR **@RaulCamachoB**

www.mineraldelareforma.gob.mx